
a 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estada da Bahia— 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 579 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na Coima 

regimental requerer a Vossa Exceléncia que se digne remeter o presente ao Elmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cear Barreto Azevedo, solicitando a Troca de Lâmpadas queimadas, a Limpeza nos 

postes e a Podagem de árvores na praça do centenário '`Velho mãe. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 580  /2025, 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando o Conserto de Poste na Rua Lago Horizonte, n° 304, 
Bairro Caminhos dos Lagos. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estada da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NA 581 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne rerneRr o presente ao Lama Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a Troca de Lâmpadas queimadas no Parque Balneário 

Abelardo Wanderley. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N .582 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - 
Mário Pesar Barreto Azevedo, solicitando o Conserto das Orneadas da Quadra Policsportiva do 

Povoado Xingozinho. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 583 /2025. 

A Vencedora que o presente subscreve, anás ouvida o Plenário, vem no forma 
regimental requerer a Vossa Excelencia que se digne remeter o presente ao Ennio. Sr. Prefeito - 
Mario Coar Barreto Azevedo, solicitando Latões de Lixo na Rua Marechal Rondon. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Enno, Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ar. 584/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne render o presente ao Piano. Sr. Prefeito — 
Mário Pesar Barreto Azevedo, solicitando a Instalação de Bebedouros para consumo humano e 
animal no Parque Balneário Abelardo Wanderley. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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AtESIDENTE 	. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Rh 585 /2025 

A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo, Prefeito do Município de Paulo Afonso, e à Senhora Juliana Santos 

Guedes Unário, Secretária Municipal de Serviços Públicos, solicitando a realização de serviços 

de limpeza, remoça° de lixo e entulhos acumulados ao longo do canteiro central da Avenida Rio 

Branco, situada no bairro Centenário. 

A presente solicitação visa atender às demandas da comunidade local, promovendo 

maiorias na sada pública, na estética urbana e na qualidade de vida dos moradores da referida 

Mcali dada. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025. 

he 	-tbeisma- 
dora - 



4 O1/401MOMAINASESS/101ecia}/3.  
OF-aainal2ZPO' 	  
MOS COnilie 

MESA DA  CMm.02R in ItLest 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 586 /2025. 

A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo, Prefeito do Município de Paulo Afonso; à Senhora Juliana Santos 

Guedes Tendrio, Secretária Municipal de Serviços Públicos; e ao Senhor Clebson da Silva, 

Assessor de Comunicação, solicitando a criação de uma campanha institucional de 

consdentização sobre o descarte correto de entulhos, objetos inservíveis e resíduos sólidos em 

geral. 

A campanha deverá informar à população, de forma clara e acessível, os canais oficiais de 

comunicação da Prefeitura onde se encontra disponível o cronogramo de coleta dos diversos 

tipos de resíduos, bem como orientações sobre como solicitar o recolhimento de entulhos de 

obras, restos de poda, móveis antigos, entre outros materiais, 

Solicita-se, ainda, que a campanha utilize diversos meios de divulgação, incluindo 

programas de rádio, carro de som, outdoors e panfletos informativos, a fim de alcançar o maior 

numero possível de munlcipes, inclusive aqueles com acesso limitado à internei. 

Tal iniciativa contribuirá significativamente para a melhoria da limpeza urbana, o combate 

a focos de proliferação de vetores de doenças, a preservação do meio ambiente e o fortalecimento da 

cidadania e responsabilidade coletiva com o espaço público. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 987 /2025. 

A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo, Prefeito do Municipio de Paulo Afonso, e ao Senhor William Ferreira 

Campos, Secretário de Infraestrutura e Planejamento Urbano, solicitando a substituição da 

bomba d'água localizada no Bairro Centenário, tendo em vista a recorrente falta de água em 

diversas ruas da referida localidade. 

Ressalta-se que esta solicitação atende a uma demanda apresentada por moradores doTlairm 

Centenário, que vêm enfrentando transtornos com a irregularidade no abastecimento de água. 

Sala das Sessões. em 09 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 533/2025. 

A Vcreadora que este subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem, ria forma regimental, réquerer 

a Vossa Exceléncia que se digne encaminhar o presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo, Prefeito do Município de Paulo Afonso, e ao Senhor William Ferreira 

Campos, Secretário de infraestratura e Planejamento Urbano, solicitando a reforma da 

estrutura física da casinha da bomba d'água localizada no Bairro Centenário. 

Trata-se de uma demanda apresentada pelos moradores do Bairro Centenário, que relatam 

o estado precário da referida estrutura, e qual necessita de intervenções de reparo e melhoria, 

visando à preservação do equipamento e à continuidade dos serviços de abastecimento de água com 

segurança e eficiência. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025. 
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a 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.589 /2025. 

A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na fama regimental, requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requedmento ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Agevedo, Prefeito do Municipio de Paulo Afonso, e ao Senhor William Ferreira 

Campos, Secretário de Infraestrotura e Planejamento Urbano, solicitando a pintura dás 

Ondulações Transversais de Trânsito (quebra-molas) localizadas no Bairro Centenário. 

Os dispositivos em questão encontram-se com a sinalização totalmente apagada, o que 

dificulta a visibilidade por parte dos condutores e aumenta o risco de acidentes na via. 

A sinalização adequada é fundamental para garantir a segurança de pedestres e motoristas, 

sobretudo em áreas que exigem a redução da velocidade. A pintura dos quebra-molas é uma medida 

simples, porém essencial, para assegurar o seu pleno funcionamento e a proteção da comunidade 

local. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025. 
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a 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 590/2025. 

A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requerimenio ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afono, e ao Senhor William Ferreira 

Campos, Secretario de Infraestrutura e Planejamento Urbano, solicitando a pintura das 

Ondulaçães Transversais de Trânsito (quebra-molas) localizadas no Bairro Tropical. 

Os dispositivos em questão encontram-se com a sinalização totalmente apagada, o que 

dificulta a visibilidade por parte das condutores e aumenta o risco de acidentes na via. 

A sinalização adequada e fundamental para garantir a segurança de pedestres e motoristas, 

sobretudo em áreas que exigem a redução da velocidade. A pintura dos quebra-molas e urna medida 

simples, porém essencial, para assegurar o seu pleno firicionamento e a proteção da comunidade 

local. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 591 (2025. 

A Veiculara que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental. requerer 

a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Excelentiukno Senhor 

Mário César Azevedo, Prefeito do Munlciplo de Paulo Afonso, e ao Senhor William Ferreira 

Campos Secretário de Infraestrutura e Planejamento Urbano, solicitando a pintura das 

Ondulações Transversais de Trânsito (quebra-molas) localizadas no Bairro Senhor do Bonfim. 

Os dispositivos em questão encontram-se com a sinalização totalmente apagada, o que 

dificulta a visibilidade por parte dos condutores e aumenta o risco de acidentes na via. 

A sinalização adequada é.  fundamental para garantir a segurança de pedestres e motoristas, 

sobretudo em áreas que exigem a redução da velocidade. A pintam dos quebra-molas é uma medida 

simples, porém essencial, para assegurar o seu pleno funcionamento c a proteção da comunidade 

local. 

Sala das Sessões, em 09 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estada da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 622 /2025. 

A Vereadora que e presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando o Término do Calçamento da Rua Lago ItapaRca, 
entroncamento da Rua Lago Norte com a Rua Lago Rapazice. 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO R'. 623 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a Retirada de Entulho na Avenida Brasil, n 55, Bairro 
Perpetuo Socorro. 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2025. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 624 /2025, 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digno remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesto Barreto Azevedo, solicitando Tapar os Buracos na Travessa da Rua Ribeirão com a 
Rua Imperial, 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estada da Balda — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Ramo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO PP. 6252025. 

A Vereadora que o presente subscreve, aptas ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ermo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando o Reco peamento do Asfalto na Rua Boa Esperança. 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2025. 
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